

Académicos de Cuba y Francia resaltan potencial de cooperación mutua



La Habana, 10 abr (RHC) Académicos de Cuba y Francia resaltaron este 10 de abril en La Habana los avances de ambas naciones en el campo científico, así como el potencial de cooperación bilateral en conocimientos y tecnologías para el desarrollo.

En la apertura del primer Foro franco-cubano de Ciencias, Tecnologías e Innovación, la representante de la nación europea, Françoise Cochaud, consideró que los intercambios entre los dos países nunca cesaron, sino que evolucionaron naturalmente del mismo modo que las sociedades.

La consejera de Cooperación de la embajada francesa en Cuba recordó que la cooperación de ambas naciones data de 1960 y fue renovada en 2010 con varios mecanismos legales y de financiamiento.

Por su parte, el vicepresidente de la Academia Cubana de Ciencias, Fidel Castro Díaz Balart, resaltó que en la nación caribeña, a pesar de la situación económica, son innegables los éxitos en la salud, la educación y el desarrollo científico.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126640-academicos-de-cuba-y-francia-resaltan-potencial-de-cooperacion-mutua>



Radio Habana Cuba